



夢限りない早池峰の地

♪ 中居の丘に聳えたつ われらが学舎 ♪

令和7年11月14日(金)
校報 第9号
花巻市立大迫中学校
〒028-3202
花巻市大迫町外川目27-22-1
TEL 0198-48-2221
FAX 0198-48-2216
(文責 永本 一志)

輝く笑顔でいっぱいに 迫中祭

10月25日(土)、文化的行事の集大成となる「迫中祭」を開催しました。笑顔が満ち溢れる文化祭にしたい、という生徒の願いから「笑顔満祭」をスローガンに掲げ、全校一丸「チーム迫中」で取り組みました。ステージ発表は、今年度県教育表彰を受賞された早池峰神楽大償神楽保存会の皆様による「神楽演舞」から始まりました。3年生の佐々木遙斗さんが舞人となり三番叟を演舞しました。続いて、わたしの主張花巻地区大会で優良賞を受賞している3年生の佐々木真世さんが、「大迫で生きる」というタイトルで弁論発表をしました。吹奏楽部の発表では、「アニメソング古今東西」をテーマにテーマ曲を演奏し、迫力ある演奏で会場を盛り上げました。「大迫学」の学年発表では、各学年が工夫を凝らして、これまでの「探究」の成果を丁寧に分かりやすく発表しました。ステージ発表の最後は「合唱」。学年ごとの発表に続き、「あなたへ」を全校合唱しました。そして閉幕式では「迫中(ここ)からはじまる」を全校で合唱しました。作品展示も体育館で行い、全校生徒の教科作品や総合の時間で取り組んだ成果も展示しました。当日の発表や展示作品に生徒一人ひとりの思いが込められ、来場された方々へしっかりと伝わったことと思います。素晴らしい迫中祭となりました。朝早くからご来場いただきました多くのご来賓の皆様、保護者・ご家族の皆さん、地域の皆さん、たいへんありがとうございました。



日本一に触れ、学び、生かす 合唱交流会

10月16日(木)、矢巾町立矢巾北中学校特設合唱部の皆さんと合唱交流会を行いました。県、東北そして全国でも活躍されている皆さんをお招きし、目の前で合唱を聴かせていただくとともに、本校が全校合唱で取り組んでいる曲である「あなたに」のパート練習、全体合唱を行いました。交流会を通じて、これまで以上に合唱に対する意識が高まったようです。生徒会日常の四実践の一つ「心をつなぐ合唱」。矢巾北中学校特設合唱部の皆さんとも合唱を通じて心をつなぐことができました。今、全校生徒の心のつながりをさらに深めながら、多くの人の心にも響く合唱にすることができるよう、これまで以上に心を込めて合唱に取り組んでいます。お忙しいところ来校いただきました矢巾北中学校特設合唱部のみなさん、顧問の先生方へ心より感謝申し上げます。また、開催するにあたり後援いただきました大迫教育振興実践協議会様にも感謝申し上げます。



互いに理解し、広い視野を 青少年海外派遣

10月8日(水)から18日(土)まで、花巻市国際交流協会による青少年海外派遣研修事業で、2年生の阿部圭吾さんがオーストリア共和国・ベルンドルフ市を訪問し研修してきました。現地の方々から盛大に歓迎していただき、ホストファミリー宅でのホームステイ、大迫町とベルンドルフ市との姉妹都市友好60周年記念行事への参加、ギムナジウム校学校訪問や授業への参加、ベルンドルフ市を見学して歴史や文化、産業についても学んできました。言葉はもちろんのこと、生活様式、人々の意識の違いなどに初めは戸惑いを感じたようですが、互いに理解し合うことにあまり時間がかからず、数多くの貴重な経験や体験を重ねて帰国しました。将来の目標を叶えるための大きな力に、そして今回の経験をこれから大きな成長につなげてくれることと思います。

